

Medienmitteilung

Die erste E-Bike-Ambulanz

Zentralschweizer sorgen für Tempo bei Notfällen in Afrika

Luzern, 17. Oktober 2017: Die Luzerner Organisation SolidarMed nutzt Obwaldner Antriebstechnik für die erste E-Bike-Ambulanz Afrikas. Diese bringt Schwangere bei Komplikationen schneller ins Spital. SolidarMed Botschafterin und Top-Model Nadine Strittmatter demonstriert am 26. Oktober in Luzern, was die Ambulanz leisten kann.

E-Bikes sind der grosse Freizeit-Trend. Hohe Zuverlässigkeit, grosse Reichweite, kleiner Wartungsbedarf. E-Bikes schaffen sogar das, was normal trainierten Beinen versagt bleibt: Alpenüberquerungen, steile Biketrails oder ein vollgestopfter Anhänger mit Kind und Kegel. Ideale Eigenschaften für eine echte Innovation in der Gesundheitsversorgung Afrikas: Eine Ambulanz mit Liegefläche für eine schwangere Frau - gezogen von einem starken E-Bike.

Innerschweizer Technik trifft auf Erfahrung aus Zambia

Die Obwaldner Firma Maxon, deren Motoren sogar Fahrzeuge auf dem Mars antreiben, stellt SolidarMed zwei maxon BIKEDRIVE Nachrüst-Antriebe für die Prototypen zur Verfügung. Diese baut SolidarMed gemeinsam mit einem Fahrrad-Hersteller in Afrika nun in eine Veloambulanz ein. Stationiert an einem Spital in Moçambique soll dieses robuste und kräftige Gefährt Frauen schnell und sicher ins Spital bringen.

Nino Schurter, Nadine Strittmatter und Johnny Burn als Paten

Eine Crowdfunding-Aktion über 20'000 Franken soll SolidarMed eine 2-jährige Testphase in Moçambique ermöglichen. Pate des Projekts sind der Mountainbike-Olympiasieger Nino Schurter und das international erfolgreiche Top-Model Nadine Strittmatter. Nino Schurter besucht das Projekt im November 2017 in Moçambique.

Einladung zur Testfahrt in Luzern mit Nadine Strittmatter und Johnny Burn

Wir laden Sie herzlich ein zum Start der Crowdfunding-Aktion. Techniker von Maxon Motor rüsten live vor Ort ein herkömmliches Velo zu einer E-Bike-Ambulanz um. Nadine Strittmatter testet gleich anschliessend die Kraft des robusten Gefährts und chauffiert den Tuk-Tuk-Experten Johnny Burn.

Donnerstag, 26. Oktober 2017 um 9.30-10.15 Uhr auf dem Mühlenplatz in Luzern

eBike-Ambulanz Crowdfunding: www.lets-help.ch

Foto- und Videomaterial: Am 26. Oktober ab 13.00 Uhr finden Sie hier Foto- und Videomaterial zur freien Verwendung: <https://media.solidarmed.ch/?c=454&k=7cdb86ebff>

Kontakt: Benji Gross, Öffentlichkeit und Medien, b.gross@solidarmed.ch, +41 78 775 13 11

Über SolidarMed: SolidarMed engagiert sich für die Gesundheit der Menschen im südlichen Afrika und verbessert die Gesundheitsversorgung von 1,5 Millionen Menschen in Lesotho, Moçambique, Tanzania, Zambia und Zimbabwe.